

Willkommen im neuen Schuljahr 2025/26!

Bald ist er da - euer erster Tag im Gymnasium! Wir freuen uns alle schon, euch endlich besser kennenzulernen und euch in den kommenden Jahren auf eurem Bildungsweg begleiten zu dürfen.

Damit der gemeinsame Start gut gelingt, hier einige wichtige Informationen:

Schulbeginn ist am Montag, 8. September 2025 um 7:40 Uhr.

Treffpunkt ist um 7:40 Uhr in deiner Klasse. Eure Klassenräume könnt ihr schon auf den Rauplänen auf der Homepage www.gymzell.at suchen, alle ersten Klassen sind im 1. Stock des neuen Schulgebäudes zu finden.

Wir werden dich aber gleich beim Eingang begrüßen und dir helfen, dass du den Weg zu deiner Klasse findest. Deine Eltern können dich gerne begleiten, müssen aber nicht.



Leider ist das Parkplatzangebot direkt bei der Schule sehr begrenzt.

Sollten dich deine Eltern am ersten Tag mit dem Auto zur Schule bringen, müsste das Auto am Parkplatz beim Sportplatz abgestellt werden.

Vom Sportplatz kommend kann auch der Eingang auf der Ostseite am Schilf benutzt werden.

Die Schulbusse fahren direkt bis vor die Schule. Den Fahrplan aller Busse findest du im Internet (<https://fahrplan.oebb.at/webapp/>), die Haltestelle heißt „Schüttdorf Gymnasium/Handelsakademie“.

Hier z.B. ein Bus aus Bruck:



Der Zugang für alle Schüler:innen des Gymnasiums erfolgt in Zukunft direkt über den Eingang der Garderobe. Um unser neues Schulgebäude gleich von Anfang an sauber zu halten, werden wir am ersten Schultag gleich den Spind in der Garderobe zur Ablage von Jacke und Straßenschuhen benutzen. Das restliche Schulhaus darf nur mit **Hausschuhen/Patschen** betreten werden.

Bring dafür auch bitte **2 Vorhängeschlösser** mit (am besten mit Zahlenkombination, dann kannst du den Schlüssel nicht verlieren), damit kannst du deinen Spind in der Garderobe und dein Schließfach im Klassenraum versperren. Die Zuordnung der Spinde macht dein Klassenvorstand im Lauf des Vormittags mit dir.

Die **Materiallisten** für die einzelnen Fächer findest du auf unserer Homepage www.gymzell.at.

Falls ein Fach nicht angeführt ist, erhältst du die Informationen zu Schulbeginn – keine Sorge, es bleibt genug Zeit zum Besorgen. Am ersten Schultag brauchst du nur dein Federpennal und einen Notizblock oder ein kleines Heft.

Am Montag wirst du die ersten drei Stunden mit deinem Klassenvorstand verbringen. Du wirst deine Mitschülerinnen und Mitschüler kennenlernen, das Schulhaus besichtigen und einige Formulare bekommen, die du mit deinen Eltern zu Hause ausfüllen musst. Hierfür wäre es gut, wenn du eine Mappe oder eine Klarsichtfolie mithättest, damit alle Zettel auch sauber zu Hause ankommen.

Danach hast du noch zwei weitere Stunden laut Stundenplan, welchen du im Lauf der letzten Ferienwoche auch auf der Schulhomepage www.gymzell.at finden wirst. Am Montag endet der Unterricht um 12:15 Uhr, an allen weiteren Tagen der ersten Woche um spätestens 13:10 Uhr.

Um zukünftig den Stundenplan der einzelnen Klassen zu sehen, klickst du auf der Homepage den blauen Button „**Stundenplan**“ an, danach am linken Bildschirmrand auf das Symbol Stundenplan. Wähle nun deine Klasse aus, dann erscheinen die Stunden. In der gesamten ersten Woche gibt es nur einen vorläufigen Stundenplan, der ab der zweiten Woche möglicherweise noch angepasst werden muss. Es gibt in der ersten Schulwoche noch keinen Nachmittagsunterricht und auch noch keine Nachmittagsbetreuung. Beides beginnt erst in der zweiten Woche.



Falls du Interesse an unseren zusätzlichen Angeboten am Nachmittag hast und noch nicht angemeldet bist, dann schau doch mit deinen Eltern auf unserer Homepage unter „Unsere Schule – Nachmittagsbetreuung“ (<https://www.gymzell.at/unsere-schule/nachmittagsbetreuung/>) vorbei.

Dort findet ihr eine Übersicht über das gesamte Angebot und die Links für die Online-Anmeldung (1. Klassen Regelklasse: <https://forms.office.com/e/XKyMEz5T6Z?origin=lprLink>
1. Klasse Pilot: <https://forms.office.com/e/LVNXjumVLL?origin=lprLink>).

Koordiniert wird die Nachmittagsbetreuung von Frau Prof. Julia Kainberger (nabe@gymzell.at).

Auf der Startseite der Schulhomepage findest du unter dem blauen Button des Stundenplans auch noch einen Button für den „**Terminkalender**“, wo schon wichtige Termine für die gesamte Schule – auch Ferien und freie Tage – eingetragen sind.

Wir wünschen nun aber noch eine schöne letzte Ferienwoche und einen guten Start am Montag, 8.9.

Bis bald!

Mag. Philipp Schneider (*Schulleiter*)

Mag. Bernhard Zehentmayer (*Administrator*)

mit dem gesamten Team am Gymzell